

平成26年度 秋の交通安全運動 (9月21日～30日)
帯広市交通事故抑止総決起大会 9月19日 10:30開催
◆プロが示す交通安全運動◆

◆**自分は、事故を起こすはずがない?**
◆**自分は、事故に遭うはずがない?**

2時間ごとに、15分休憩!

9月は、夕暮れ時の歩行者事故に注意

日没時間が早まります。夕暮れから夜間にかけて、交差点での歩行者事故が多く発生

- 道路を横断しようとしている、歩行者・自転車がいることを前提とした、予測運転を
- ライトをこまめにハイビームに切り換え、歩行者・自転車の早期発見
- 特に、右側から横断してくる、歩行者・自転車に注意

荷台からの転落に注意!

夕方からの積卸作業時は、ヘルメット・ライトを使用すること

バック時は 降りて確認 乗っても確認

対向車線はみ出し、正面衝突事故多発

デイ・ライトで、事故に遭わない、事故を起こさない、**防衛運転**

交差点 「右左確認/よ~し!」

陸別町 左カーブ路外に飛び出し、2人死亡

[2014/9/18 19:34]

十勝の陸別町の道道で18日午後0時半ごろ軽乗用車が路外に飛び出す事故があり高齢の夫婦とみられる2人が死亡、また、一緒に乗っていた別の夫婦とみられる2人も病院で手当を受けています。軽乗用車は、逆さまの状態です。止まっていた親族同士と見られる70代の夫婦2組の4人が乗っていましたが、後部座席に乗っていた夫婦とみられる2人が死亡しました。また、運転していた男性とその妻とみられる女性は病院に搬送されましたが命に別条はないということです。警察は、左カーブで路外に飛び出したとみて事故の原因を調べています。

信号交差点、自転車で通学途中はねられ重体

バスにはねられ、高1女子重体

2014年9月18日(木)12時49分

18日午前7時35分頃、名古屋市の信号のある市道交差点で、横断歩道を自転車で渡っていた通学途中の高校1年の女生徒(15)が、会社員の男性(44)の運転する市営バスにはねられた。女生徒は病院に搬送されたが意識不明の重体。バスの乗客7人にけがはなかった。

ローラーに巻き込まれ男性死亡

2014/09/18

18日午前10時前、熊本県の漁港で接岸中の漁船にロープを積み込んでいた男性がローラーに巻き込まれ、死亡しました。漁船中央部分に設置された直径30センチ、幅40センチのローラーに巻き込まれた。駆けつけた消防がローラーに挟まれた男性を救助。男性はドクターヘリで病院に運ばれたが約1時間20分後、搬送先の病院で死亡が確認された。

トラックが対向車線にはみ出し、正面衝突

軽乗用車の女性死亡、2人重軽傷

2014/9/18 18:26

18日午前9時頃、岡山県の国道で、トラックと軽乗用車が正面衝突し、軽乗用車に乗っていた女性(78)が死亡。女性の夫(87)と孫(20)が重軽傷を負った。警察はトラックがセンターラインを越え対向車線に出たと見て、運転していた男を逮捕した。